



パレット

2023年1月27日 No.37

スケート学習がんばっています！

スケート学習が始まりました。気持ちよく晴れた日も気温が低く寒い日も、頑張って練習しています。2年生では、「片足に体重をかけてスケートにのり、滑走できる」ことを目標に、グループに分かれて練習しています。得手不得手はもちろんありますが、それぞれのペースで上達できるよう頑張っています。

順調にリンクが使用できれば、再来週でスケート学習は終了です。けがのないよう楽しく練習に励みたいと思います。



タブレット端末持ち帰り

マチコミメールでお知らせの通り、本日タブレット端末を持ち帰りました。今回は、国語と算数の課題に取り組んでいただきます。各学級の「クラスルーム」へ入り、「課題」→「1月27日タブレットかだい」と進みます。全10問に回答後、ページ最下部の「送信」をクリックします。その後、「スコアを表示」をクリックすると、その場で点数が確認できます。

お弁当日です

2月3日（金）は市内職員研修のため、特5日課弁当日となっています。お弁当を忘れずに持たせてくださるようお願いいたします。

下校時刻が13:35と
なっていますので、
ご留意ください。



帰宅時刻が変わります

2月の帰宅時刻（愛の鐘）が16:30に変わります。愛の鐘が鳴るときには自宅に帰っているよう、ご家庭でも確認をお願いします。

